

Des navires de croisières à Havre-Saint-Pierre ? Lentement mais sûrement ...

Havre-Saint-Pierre, le 26 novembre 2009 – Bien que Havre-Saint-Pierre semble avoir des résultats plutôt modestes comparativement à d'autres ports d'escales du circuit Saint-Laurent, il n'en demeure pas moins que cette petite ville de la Minganie – magnifique région de la Côte-Nord du Saint-Laurent, poursuit son cheminement, lentement mais sûrement, pour améliorer son produit touristique et les services à offrir aux croisiéristes nationaux et internationaux.

En 2009, avec l'accueil du Princess Danae et du Vacancier du groupe CTMA, Havre-Saint-Pierre accueillait 3,5 fois plus de croisiéristes qu'en 2008. Ces visiteurs qui foulaient pour la première fois le sol de ce beau coin de pays ont participé dans une proportion de près de 80% aux activités encadrées leur ayant été offertes alors que plusieurs autres découvraient la région en toute autonomie. Le taux de satisfaction enregistré à la suite d'un sondage effectué auprès de cette clientèle est réellement encourageant. En fait, il en ressort que beaucoup d'entre eux se sont dits enchantés par l'accueil chaleureux et l'authenticité des gens du milieu ainsi que par la beauté et la qualité des attraits qu'ils avaient la chance de contempler et d'apprécier, dont entre autres la Réserve du parc national de l'Archipel-de-Mingan. Pour 2010, la croissance semble poursuivre la même tendance.

De plus, le plan d'aménagement de secteurs touristiques récemment produit suggère des investissements de l'ordre de 28M\$ au cours des prochaines années pour bonifier l'offre touristique régionale.

Déjà, pour 2010, la municipalité de Havre-Saint-Pierre confirmait l'injection de 5M\$ pour la construction d'un quartier des artisans, d'un café-théâtre et pour des améliorations à la Maison de la Culture Roland-Jomphe. Ces réalisations sont possibles grâce à l'implication financière du ministère du Tourisme et de l'Agence de développement économique du Canada dans le cadre des programmes en vigueur pour appuyer le développement durable et la promotion des croisières internationales sur le Saint-Laurent.

Le gouvernement fédéral a également annoncé l'octroi de nouveaux fonds à Parcs Canada pour :

- la mise en valeur des phares localisés sur les îles au Marteau et aux Perroquets ;
- l'amélioration de certaines autres infrastructures de la Réserve du parc national de l'Archipel-de-Mingan.;
- la construction de la Maison de la culture Innu à Ekuanitshit (Mingan).

En sus des projets précités, le port de Havre-Saint-Pierre évalue sa capacité à investir près de 2,3M\$ pour améliorer les infrastructures d'accueil à proximité du site de débarquement et d'embarquement de la clientèle visée. D'autres plans d'aménagement impliquant divers partenaires du milieu sont également susceptibles d'être mis en œuvre au cours des prochaines années.

Ces initiatives cumulées aux forces touristiques vives du milieu susciteront progressivement l'intérêt des compagnies de croisières à accepter le « RENDEZ-VOUS MINGANIE ».

RENDEZ-VOUS MINGANIE a pour mission de favoriser le développement du marché des croisières en Minganie et de faire reconnaître cette belle région comme destination touristique de premier choix auprès des croisiéristes nationaux et internationaux.